

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[English version below]



Paris, le 20 mars 2025

Dans le cadre de sa nouvelle stratégie, Paris Entertainment Company lance son activité de production d'événements au sein de ses salles, affirmant ainsi sa volonté de maîtriser la chaîne de valeur et de dynamiser l'attractivité de ses lieux emblématiques

"Les Foudres" : Le Bataclan accueille la première édition d'une cérémonie de récompenses dédiée au Metal

La Révolution est en marche ! La France, bastion historique des arts et de la culture, franchit une nouvelle étape avec **Les Foudres**, la toute première cérémonie dédiée à célébrer et récompenser les talents du Metal français, qu'ils soient artistes, professionnels, acteurs culturels ou encore figures de l'ombre. Le **rendez-vous est fixé le 9 octobre 2025 au Bataclan**, lieu parisien emblématique de la scène rock, pour une soirée qui s'annonce...
Foudroyante !

Un hommage à une culture vibrante et résiliente

Longtemps marginalisée, la culture Metal trouve enfin sa place sur la grande scène culturelle. Portée par des événements phares comme le Hellfest et des artistes emblématiques tels que Gojira, la scène Metal française brille à l'échelle mondiale.

Dans ce contexte, les Foudres seront bien plus qu'une cérémonie : elles représenteront une déclaration d'amour à une communauté passionnée, un hommage à son héritage et une vitrine pour ses talents uniques !

Un événement pas comme les autres

Les Foudres seront un savant mélange de remises de prix et de performances inoubliables ! Sous la houlette de personnalités emblématiques de la scène Metal, la soirée promettra des moments forts, mêlant musique, humour et happenings spectaculaires. Avec des catégories variées – du meilleur album à la meilleure initiative sociale – chaque aspect de cette culture sera mis en lumière.

Un engagement pour l'avenir

Les Foudres ne se contenteront pas de célébrer le présent : elles construiront l'avenir ! La cérémonie valorisera des démarches créatives et responsables, qu'elles soient environnementales, sociales ou culturelles. En honorant des artistes et professionnels engagés, elle affirmera le rôle du Metal comme moteur d'innovation et de transformation.

Un appel au grand public

Avec un vote ouvert et une captation, les Foudres chercheront à rassembler bien au-delà des initiés. L'objectif avoué de cet événement historique : briser les clichés, faire découvrir la richesse de cet univers et fédérer autour d'une passion commune.

Une soirée historique

Cette première édition des Foudres, accueilli par le Bataclan, marquera un tournant dans le paysage culturel français : une soirée mémorable au croisement de l'art, de la musique et de "l'Esprit Libre depuis 1865" cher à la salle parisienne !

SUIVRE LES FOUDES



EN PARTENARIAT AVEC



À propos du Bataclan :

Salle mythique classée monument de Paris depuis 1991, le Bataclan incarne "l'Esprit libre depuis 1865". Haut lieu de vie culturelle et nocturne, il transcende les époques et les genres avec audace, offrant une expérience artistique unique et subversive. Avec une jauge modulable de 1 000 à 1 700 places, le Bataclan accueille plus de 120 concerts par an. Fidèle à ses valeurs de liberté et de différence, il s'est réinventé en 2023 avec un positionnement résolument rock, tout en restant un lieu emblématique de fête, de rencontres et de partage. Il est aujourd'hui intégré au groupe Paris Entertainment Company, aux côtés de l'Accor Arena et de l'adidas arena.

À propos de Paris Entertainment Company :

Paris Entertainment Company, qui opère les mythiques Accor Arena, adidas arena et Bataclan, déploie dans ses salles un modèle unique : il est tout à la fois exploitant, créateur et concepteur de lieux de destination hybrides construits autour de salles de spectacle emblématiques.

Contact presse : Rachel Moreau - rmoreau.ext@groupe-pec.com / 06.09.78.33.93

PRESS RELEASE



Paris, March 20, 2025

As part of its new strategy, Paris Entertainment Company is launching the production of its own events within its venues, thereby affirming its desire to control the value chain and boost the appeal of its iconic locations.

"Les Foudres": The Bataclan Announces the First Awards Ceremony Dedicated to Metal

The revolution is underway! France, a historical stronghold of arts and culture, takes a bold new step with Les Foudres, the very first awards ceremony dedicated to celebrating and honoring the talents of French Metal—whether they be artists, professionals, cultural contributors, or behind-the-scenes figures. **Mark your calendars for October 9, 2025, at the Bataclan**, Paris' iconic rock venue, for an electrifying evening! !

A tribute to a vibrant and resilient culture

Long marginalized, Metal culture is finally stepping into the spotlight. Powered by major events like Hellfest and iconic artists such as Gojira, the French Metal scene is shining on a global scale.

In this context, Les Foudres will be more than an awards show: it will be a love letter to a passionate community, a homage to its heritage, and a showcase for its unique talents.

An event like no other

Les Foudres will be a masterful blend of awards and unforgettable performances! Hosted by iconic Metal figures, the evening promises powerful moments combining music, humor, and spectacular happenings. With a variety of categories—from Best Album to Best Social Initiative—every aspect of this culture will be brought to light.

A commitment to the future

Les Foudres is not just about celebrating the present; it's about building the future! The ceremony will highlight creative and responsible initiatives, whether environmental, social, or cultural. By honoring committed artists and professionals, it will affirm Metal's role as a driver of innovation and transformation.

A call to the public

With open voting and a live broadcast, Les Foudres aims to reach far beyond the Metal insiders. The declared goal of this historic event: to break stereotypes, showcase the richness of this universe, and unite people around a shared passion.

A historic evening

This first edition of Les Foudres, hosted by the Bataclan, will mark a turning point in the French cultural landscape: a memorable evening at the crossroads of art, music, and the "Free Spirit since 1865" ethos cherished by this Parisian venue!

FOLLOW LES FOUURES



IN PARTNERSHIP WITH



About the Bataclan:

A legendary venue classified as a Paris monument since 1991, the Bataclan embodies the "Free Spirit since 1865." A hub of cultural and nightlife activity, it transcends eras and genres with boldness, offering a unique and subversive artistic experience. With a flexible capacity of 1,000 to 1,700 people, the Bataclan hosts over 120 concerts annually. Faithful to its values of freedom and diversity, it reinvented itself in 2023 with a resolutely rock-oriented identity while remaining an emblematic place for celebration, encounters, and sharing. Today, it is part of the Paris Entertainment Company group, alongside the Accor Arena and the adidas arena.

About Paris Entertainment Company:

Paris Entertainment Company, which operates the iconic Accor Arena, adidas arena, and Bataclan, has developed a unique model within its venues: it acts simultaneously as an operator, creator, and designer of hybrid destination spaces built around legendary entertainment venues.

Press contact: Rachel Moreau - rmoreau.ext@groupe-pec.com / +33 6.09.78.33.93

Vous ne souhaitez plus recevoir nos communications ?

Cliquez [ICI](#) pour vous désabonner.

[Voir dans un navigateur web](#)